

EL ALCÁZAR

Diario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Miércoles 24 de Noviembre de 1937

Núm. 420

Boletín Informativo

Noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy 23 de noviembre de 1937.—Segundo Año Triunfal:

18 aviones de bombardeo, entrando en la España nacional por Ustarroz, viniendo de la dirección de Tarbes, alcanzaron la región de la Rioja, donde bombardearon varias poblaciones de retaguardia, causando víctimas inocentes.

Salamanca, 23 de noviembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E. el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Prosiguen los actos criminales de los marxistas

18 aviones rojos asesinan a pacíficos ciudadanos de la Rioja

Los aparatos marxistas procedían de Tarbes

NOTA OFICIOSA

El parte de hoy registra otra vez nuevas agresiones aéreas a poblaciones de nuestra retaguardia. 18 aviones de bombardeo, atravesando la frontera francesa por la dirección de Tarbes a Ustarroz, llegaron a la región de la Rioja, donde dejaron caer sus bombas sobre la población pacífica.

Se denuncia al mundo esta nueva y gravísima agresión a la España Nacional, llevada a cabo por la forzosa complicidad del Gobierno del Frente Popular francés.

Tengan la seguridad todos los españoles de que la sangre derramada será fecunda y que pronto en la nueva España que estamos forjando con tantos sacrificios no serán posibles agresiones de esta naturaleza.

Von Neurath ofrece una cena de honor a distinguidas personalidades húngaras

Berlín, 23.—Ayer noche, el ministro del Exterior del Reich, Von Neurath, ofreció una cena oficial en honor de los huéspedes húngaros, a la que asistieron, además de Taranyi y Kanya, el embajador de Italia Attalio, el ministro de la Guerra del Reich, mariscal Von Blomberg; los ministros Trich, Darre y Schacht; almirante en jefe de la Flota, Rader, y otras personalidades.

El ministro Von Neurath, en su brindis, declaró la inquebrantable amistad y confianza que une a los dos pueblos y que está destinada a consolidarse aún más. Nuestros Gobiernos, dijo, están unidos por relaciones que están garantizadas por nuestro porvenir.

El primer ministro, Taranyi, contestó diciendo que se siente lleno de satisfacción y orgullo porque Hungría esté unida al Gran Reich por una amistad totalmente fomentada durante muchos años.

Esta amistad sirvió siempre a la causa por la que luchó en la gran guerra y por la que estos dos pueblos continúan unidos para fines de la paz.—(Faro).

Hoy se inaugura en San Sebastián la Exposición del Documento Nacional

San Sebastián, 23.—Mañana día 24 se inaugurará en San Sebastián, en el Círculo Easonense, la Exposición del Documento Nacional del primer año triunfal. La inauguración para las autoridades será a las cuatro de la tarde, y para el público en general quedará abierta a las cinco y media de la misma.

EL ALCÁZAR es el diario de más circulación y tirada en el centro de España y frente de Madrid.

Según Martí es necesario fusilar a Largo Caballero y Asensio Torrado

Viena, 23.—El diputado comunista Henri Martí, organizador de las brigadas internacionales que luchan en la España roja, ha presentado al Comité central una relación por la que se demuestra que en las brigadas internacionales había muchos millares de indeseables y criminales y que él mismo se ha visto obligado a ordenar el fusilamiento de 500 milicianos y que la policía de Barcelona ha ejecutado a 2.300 anarquistas y que él ha enviado a Rusia los nombres de 200 milicianos rusos que deberán ser fusilados si el gobierno de la Unión de Repúblicas Soviéticas da su consentimiento.

El diputado comunista Martí ha declarado también que ahora es necesario fusilar a Largo Caballero, al general Asensio Torrado y veintidós oficiales más. Martí se propone regresar inmediatamente a España, con el fin de ponerse en contacto con la Comisión de control.

El nombramiento del duque de Alba, recibido con satisfacción en Londres

Londres, 23.—El nombramiento del duque de Alba como agente de la España nacional en Londres, ha sido recibido con gran complacencia en todos los medios políticos londinenses.

Agasajo en la República argentina a unos aviadores italianos

Buenos Aires, 23.—El encargado de Negocios de la Embajada italiana ofreció anoche una gran recepción en honor de las tripulaciones de las escuadrillas de caza, a la que asistieron unas 400 personas pertenecientes al mundo político, militar y diplomático, y demás autoridades y personal de la colonia italiana.—(Faro).

Perfil del día

Va a tomar estado oficial el reconocimiento por el Japón de nuestro Gobierno nacional como el verdadero Gobierno de España. Otra gran potencia, la más poderosa del Oriente, una de las primeras del mundo, que con ese importante acto nos muestra su adhesión y su simpatía. Ello vigoriza y ensancha la base internacional de nuestro Estado, que de día en día, y ya con celeridad halagadora, se abre camino en el conculero de los más importantes países. Sobre recalcar que, en la misma medida en que nosotros ganamos ambiente internacional, el Gobierno rojo lo pierde. Ya no le son adictos, y cada día con menos calor, sino aquellos Estados que controlan las Internacionales obreras, la Francmasonería o el Judaísmo.

No se crea que la lejanía del Japón resta valor a su reconocimiento. Aparte que su rango internacional de primer orden hace que el acto que va a realizar aumente el prestigio de la España nacional ante el mundo, no se olvide que el pacto anticomunista a que está asociado nos acerca mucho a ese país a los efectos que más especialmente nos interesan. Por otra parte, su lucha armada contra el sovietismo en China, de orígenes y significación tan pariguales a la nuestra, y como la nuestra triunfante, acrecienta la eficacia que puede tener para nosotros su amistad y sus relaciones oficiales con nuestro Estado.

Varios miembros de la Legión portuguesa llegan a Salamanca

Salamanca, 23.—Esta tarde llegó a esta ciudad una Comisión de la Legión portuguesa, que viene recorriendo diversas capitales de España nacional. Después de visitar diversas dependencias de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, se dirigieron al Ayuntamiento, donde se cambiaron patrióticos discursos, siendo obsequiados con un vino de honor y despedidos en medio de numerosos aplausos.

Lea EL ALCÁZAR diario del frente

La actividad de nuestros Ingenieros en la Ciudad Universitaria

(Crónica especial para EL ALCÁZAR, del frente de Madrid).— Siempre está de actualidad la Ciudad Universitaria, porque donde quiera que sea necesario tanto de tropa de valor de nuestros soldados para contener constantemente esa amenaza que pesa todos los días sobre el rojo Madrid, es necesario que se produzcan con asiduidad hechos sorprendentes que señalan una altura de patriotismo imposible de superar.

Son todos los soldados, es toda la guarnición la que acrecienta día por día con rasgos que ya serán contados para ejemplo del mundo, la historia brillantísima de cuantos pasan días de guarnición en este lugar famoso, que sabe mejor que ningún otro sitio del arma oculta y subterránea que ha constituido un sistema especial de guerra para este barrio madrileño.

Por eso corresponden a los ingenieros gran parte de los muchos triunfos que cubrieron de gloria bastantes jornadas en las que quedaron siempre al descubierto planes rojos, galerías subterráneas en las que hicieron explotar al enemigo minas a destiempo o cortadas sus instalaciones con estudiadas estratagemas que coronaron con éxito.

Y no es la primera vez que estos ingenieros, que da pena no poder citar, al mando de su capitán, tropiezan bajo tierra en sus trabajos de excavaciones y sondeos, con los rojos, que, en sus laberintos subterráneos, buscan salida a la dinamita en los sitios que más estragos bagan.

En su fatal encerrona, en la desesperación que los embarga, no ya en estos últimos días, sino desde que las fuerzas de España clavaron su bandera triunfadora aún más allá del Clínico, no cesan día y noche en los trabajos por el subsuelo, buscando traidoramente medio que van a aniquilar a los valientes soldados que continuamente se ahogan con fuerte dogal.

Pero es una guerra a muerte, inteligente y certera, la que representan nuestros minadores en sus ex-

cavaciones, no ya sólo en la Ciudad Universitaria, sino también en barrics de Madrid, con los que tienen contacto nuestros soldados.

Como apenas hay día que no presente su hecho o rasgo interesante en esta Ciudad Universitaria, de nombre ya glorioso, puede uno elegir cualquier fecha para hacer consta r una acción heroica de sus soldados.

El mismo día 16 de este mes de noviembre, la compañía de ingenieros, que antes quería citar, descubrió una mina que preparaban los rojos para ser explotada al poco tiempo. En el momento que las galerías subterráneas fueron descubiertas por nuestros ingenieros, una instalación completa de luz que recorría la mina, presentaba sus lámparas encendidas, pero no había nadie en sus galerías.

El cabo de turno y dos soldados entraron en la mina roja, llegando hasta a pocos metros de la boca, volviéndose entonces, no sin antes haber cargado, como es natural, con las bombillas que tenían los rojos en su espléndida galería; pedidos voluntarios para bajar, todos los legionarios se ofrecían hasta tal punto que fué necesaria la elección.

Por la entrada de la mina ya se percató el enemigo de lo que ocurría, y entonces quiso recuperar la galería construida con tantos sudores de los marxistas; pero, ordenado por el Mando, la mina se hizo explotar, y en medio de las intenciones de recuperación que efectuaba el enemigo, que con valor mantenían a raya los legionarios, explotó la mina descubierta poco antes por aquellos heroicos soldados minadores.

Poca esperanza quedará a los rojos cuando vean que los ejércitos invencibles españoles, triunfantes por tierra, por mar y por aire, sabe también presentar combate en el subsuelo e iluminar el abismo con las rápidas explosiones de las bombas legionarias y avanzar y triunfar también bajo tierra y en cualquier otro sitio donde se pusiera a juego el nombre de España.

Clamorosos vivos a España y al Caudillo en una reunión en París

París, 23.—El diario "L'Echo de Paris" comunica en una de sus informaciones, que se ha celebrado una importante reunión del partido Republicano Nacional, en la que se demostró los inminentes peligros que acarrea a Francia la política del Frente Popular. Después de haberlos separado de Italia—dijo uno de los oradores—se nos quiere arrojar a los pies de la tiranía de Rusia. Hablése de la conveniencia de establecer relaciones con la España nacional: al oírse el nombre de Franco los reunidos prorumpieron en clamorosos vivos y aplausos.

Varios periodistas extranjeros solicitan la apertura de una iglesia para los católicos vascos de Barcelona

Salamanca, 23.—Varios periodistas extranjeros, dirigidos por el responsable de la "Associate Press", ha dirigido al ministro de Justicia una petición solicitando que sea abierta por lo menos una iglesia para los católicos vascos residentes en Barcelona.

El ministro de Justicia, Irujo, se ha reservado la contestación.—(Faro).